

SPORTS

CANOË-KAYAK

La pluie n'arrête pas les kayakistes

Alban Gelly a fini 2^e en catégorie benjamins lors de la compétition de descente sur la Bruche. Photo remise

Après la course d'orientation sur la terre ferme, la saison des compétitions de canoë-kayak a repris dans le cadre du Trophée des espoirs, les 18 et 19 mars.

Les plus jeunes athlètes (de la catégorie poussins à minimes et cadets débutants) se sont élancés sous la pluie pour une course de descente classique organisée par le club Bruche sport passion Molsheim les 18 et 19 mars.

Le plus vite possible d'un point à un autre

La descente est une discipline historique du canoë-kayak en eau vive. Il s'agit d'aller le plus vite possible d'un point à un autre de la rivière, en contre-la-montre. La trajectoire étant libre, il est important de bien lire la rivière et d'analyser le courant pour arriver le plus rapidement.

Il s'agissait pour les espoirs d'une descente sur la Bruche (rivière de classe 2) depuis le parcours de santé Ochsenweid (en aval

du barrage) pour rejoindre le club de Molsheim 2 km plus bas.

10 jeunes du Carkcis en lice

10 jeunes kayakistes du club de canoë-kayak de Sélestat (Carkcis) ont bien pris part à cette compétition pour défendre leurs couleurs. Tous se sont bien battus et ont donné le meilleur d'eux-mêmes.

Le Carkcis repart avec trois médailles d'argent : Alban Gelly 2^e en benjamins K1, Solange Nasello 2^e en benjamins K1 et Gabriel Baudoin 2^e chez les cadets K1.

Palmarès du Carkcis

K1 benjamins : 2. Alban Gelly ; 5. Mathis Le Port ; 6. Axel Conreaux-Viraswami ; 8. Eliot Wach ; 10. Eliott Wetzler.

K1 minimes masc. : 13. Alexis Lefebvre ; 15. Octave Molina ; 17. Noa Conreaux-Viraswami.

K1 cadets : 2. Gabriel Baudoin.

K1 benjamins : 2. Solange Nasello.

Deux kayakistes en pèlerinage à Châteauneuf-sur-Cher

Ils n'étaient que deux à partir pour la 2^e manche de la Coupe de France Nationale 2 les 1^{er} et 2 avril.

Si Châteauneuf-sur-Cher (Cher) est connue pour sa cathédrale, la ville est également connue des kayakistes pour son complexe des eaux vives niché aux confins de la localité.

Avec Maé Bianco et Gaël Ettwiller

C'est donc en bravant la tempête que Gaël Ettwiller et Maé Bianco ont traversé la moitié de la France pour prendre le départ de la compétition.

À l'issue de la première manche, Gaël Ettwiller a fini 73^e des kayaks masculins, trop pénalisé après avoir touché des portes quant à Maé Bianco, elle a terminé 23^e, moins pénalisée que son compère.

Lors de la deuxième manche, c'est la kayakiste qui a été cette fois trop pénalisée (6^e) ce qui la place au 46^e rang quand son camarade finit 52^e.

FOOTBALL

Les jeunes de la vallée face à Molsheim en coupe

SAINT-PIERRE-BOIS/ TRIEMBACH-AU-VAL

C'est ce mercredi 5 avril, à 18 h, que les U15 recevront à Triembach-au-Val leurs homologues de Molsheim-Ernolsheim pour le compte des quarts de finale de la Coupe d'encouragement.

À cette occasion, face à une équipe d'un niveau supérieur, les jeunes de la vallée tenteront de faire bonne figure et pourquoi pas de se qualifier pour les demi-finales en confirmant leur belle série de quatre victoires consécutives.

KINTZHEIM

Décors de Noël et fleurissement : les habitants récompensés

Judi 30 mars au soir, les lauréats du fleurissement étaient reçus à la salle des fêtes de Kintzheim ainsi que ceux récompensés pour leurs décorations de Noël.

Conquis par les décorations du mois de décembre, Ludvine et Aurélien, deux membres du conseil municipal des enfants, ont remis jeudi 30 mars, un prix à plusieurs habitants de Kintzheim. Deux autres distinctions, cette fois attribuées par les adultes récompensés par la qualité de leurs décorations de Noël de jour, puis de nuit.

Des conseils de pros pour le fleurissement

Avant la remise des prix, cette fois-ci pour le fleurissement, trois professionnels du monde végétal ont donné un certain nombre de conseils aux amateurs de fleurs. Christian Romain, horticulteur à Barr et Marcel Rebhuhn, animateur du fleurissement à Sélestat et Thomas



Un trio de pros pour des conseils aux jardiniers. Photo DNA/Christian DANTZ

Le Meur, qui travaille au sein de la Fréon, un réseau d'expertises dédié à la santé des plantes, ont évoqué le changement climatique, obligeant les jardiniers à s'adapter au manque d'eau à venir. Selon ces experts, si les plantes vivaces sont à privilégier, suspensions et jardinières doivent continuer à orner les maisons. Christian Romain a fait l'éloge du

pélagonium, appelé communément géranium. Peu gourmande en eau, cette plante est devenue un symbole de l'Alsace.

Les professionnels ont également donné plusieurs astuces pour économiser l'eau : terreau de bonne qualité, paillage, jardinière à réserve d'eau sans oublier l'utilisation de billes "magiques" appelées "grains

Les grands prix

► **Prix d'excellence** : Joseph Engel et Rémy Boltz (également lauréat du prix départemental).

► **Prix d'honneur** : Georges Engel, Didier Goettelmann et Maurice Sutterlitti.

► **Premier prix** : David et Rémy Krumb, Montagne des Singes, Hubert Marbach, Raymond Meyer, hôtel-restaurant Au Parc des cigognes, Jean-Luc Klein, Jean-Jacques Krumb, Dominique Krentz, Julien Frey, Charles Heinrich, Denis Studler et Hubert Engel.

d'eau" qui ont la capacité de stocker l'eau.

116 prix

Puis les membres de la commission florale ont remis les prix, 116 en tout, sans oublier de féliciter l'équipe technique municipale qui entretient les espaces publics.

MUSSIG

La cabane en saule des écoliers

Tout au long du mois de mars, les élèves de CE1/CE2 et de CM1/CM2 de l'école de Mussig ont travaillé sur le thème de la cabane. Un projet interdisciplinaire en collaboration avec la Maison de la nature du Centre-Alsace et en partenariat avec la communauté de communes de Sélestat.

Mardi 7 mars, encadrés par Anne et Robert, animateurs à la Maison de la nature du Centre-Alsace, les écoliers ont construit une cabane en saule, à quelques pas de sa consœur, installée il y a peu au bord du chemin sensoriel à Mutersholtz par les membres d'Unter'm Baum.

Les petits se sont chargés de la préparation du terrain et de la taille des tiges, les grands se sont occupés de la mise en place de la structure. Dans la foulée, ils ont réalisé en classe quelques maquettes vivantes dont ils vont suivre l'évolution au jour le jour.



Les dessins des cabanes ont été exposés entre les deux cabanes en saule. Photo DNA

Vendredi 10 mars, les intervenants étaient de retour à l'école et les élèves ont exercé leurs petits doigts au travail d'antan en fabriquant divers objets en vannerie.

Judi 23 et vendredi 24 mars, les deux classes de CE1/CE2 et CM1/CM2 ont participé à l'opération "La grande lessive", une

manifestation internationale d'art éphémère, dont le thème était cette année, "Ma cabane et/est la tienne". Une coïncidence qui tombait à pic, comme une sorte de point d'orgue à un travail de longue haleine.

Mardi 28 mars enfin, les écoliers sont retournés à la pépinière

communale. Avec l'aide de leurs enseignantes, Valérie et Marie-Line, ils ont fixé leurs dessins avec des pinces à linge sur deux fils tendus entre les deux cabanes ; le temps d'une photo sous les dessins flottant au vent, histoire de clore en beauté cette activité.

J.-C. SI.

SÉLESTAT

Les 6^{es} bilingues du Mentel en Forêt-Noire

Du 27 février au 3 mars, les élèves de 6^e bilingue du collège Jean-Mentel de Sélestat ont renoué avec la tradition de réaliser un séjour à la fois sportif, de pleine nature, linguistique et axé sur le développement durable en se rendant en Forêt-Noire.

Au Herzogenhorn, ils ont découvert la faune et la flore particulières à cette région, visité la Maison de la nature, pratiqué le ski de fond, randonnée et bivouaqué sous -12 °C toute une nuit en extérieur.

Quel plaisir pour leur professeur d'EPS bilingue, Séverine Weber, de pouvoir à nouveau les emmener découvrir la culture de leurs voisins allemands et pratiquer des sports d'hiver, après un arrêt forcé de quatre ans en raison du Covid. Rien de mieux qu'une telle expérience pour développer la cohésion de



Les élèves ont profité de la nature, de la neige et de la langue allemande. Photo remise

groupe et les sensibiliser à la nature et à son respect.

Au retour, l'équipe des profes-

seurs d'EPS (Mmes Helmlinger et Weber et M. Allat) a unanimement salué l'autonomie, la bon-

ne volonté et les efforts fournis par chacun pour vivre ensemble tout au long du séjour.